

Unos 160 efectivos de la Fuerza Armada de Venezuela han dado positivo a los test de COVID-19, informó este sábado el ministro de Defensa, Vladimir Padrino López. “Tenemos un grupo importante de oficiales y tropas contagiados con COVID-19, más de 160 efectivos que han estado acompañando a las brigadas casa por casa”, dijo Padrino López durante un acto militar en Caracas.



Sostuvo además, que varios de los militares se contagiaron en puestos fronterizos con Colombia y Brasil , donde reciben a migrantes venezolanos que regresan al país tras quedar desempleados en medio de la pandemia. “Hemos estado muy cerca del virus, pero es nuestro deber contener, contribuir con todas las tareas (...) para prevenir y cortar las cadenas de contagio”, expresó Padrino López, ratificado recientemente por el presidente Nicolás Maduro en el cargo que ocupa desde 2014.

El régimen venezolano prorrogó un mes más el estado de alarma que entró en vigor el 13 de marzo para frenar la pandemia del COVID-19 y debía terminar este sábado, con lo que es la cuarta extensión dictaminada en el país sudamericano, informó este

El régimen de Maduro confirmó que “un grupo importante de oficiales y tropas” está contagiado de coron

Escrito por Indicado en la materia
Domingo, 12 de Julio de 2020 00:03 -

viernes la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez. De este modo, Venezuela podrá “atender este brote”, mientras el Gobierno profundiza los esfuerzos “para cortar las cadenas de contagio”, explicó Rodríguez en una conexión telefónica con el canal estatal Venezolana de Televisión (VTV).

En este sentido, aseguró que hay cerca de 14.000 brigadas médicas desplegadas por el país para realizar un “despistaje masivo” y “llegar de forma temprana al virus”. La decisión fue adoptada el día con más contagios hasta la fecha, 431, con lo que superó los 419 registrados el pasado domingo, día récord hasta hoy.

Las cifras oficiales, cuestionadas por la oposición y organizaciones como Human Rights Watch, que las consideran poco creíbles, registran en total 8.803 los contagios con 83 decesos.

De los contagios en las últimas 24 horas, 390 son de transmisión comunitaria, mientras que 36 fueron importados por migrantes retornados y cinco más por contacto con viajeros internacionales. El estado Zulia, el más afectado hasta el momento, fue el que más casos registró en las últimas 24 horas (132), seguido por Caracas (71), Merida (68), Miranda (49), Nueva Esparta (27), Anzoátegui (16), La Guaira (8), Trujillo (7), Lara (7) y Yaracuy (5).

El régimen de Maduro confirmó que “un grupo importante de oficiales y tropas” está contagiado de coronavirus

Escrito por Indicado en la materia
Domingo, 12 de Julio de 2020 00:03 -



[El régimen de Maduro confirmó que “un grupo importante de oficiales y tropas” está contagiado de coronavirus](#)